







LA MOBILITÉ EST EN NOUS

COMMUNIQUE DE PRESSE Paris, le 19 novembre 2018

Mouvement des « gilets jaunes »

Les Organisations Professionnelles appellent le Gouvernement à prendre ses responsabilités.

Ce matin Élisabeth Borne, Ministre des Transports a déclaré avoir discuté avec les organisations professionnelles du Transport Routier de Marchandises annonçant que celles-ci n'appelleraient pas à rejoindre le mouvement des gilets jaunes.

Les Organisations Professionnelles entendent rappeler que les entreprises de transport ont pris leurs responsabilités en ne se joignant pas au mouvement du 17 novembre.

En effet, même si celles-ci comprennent les motivations des manifestants, leur situation économique tendue ne leur permet pas de perdre des journées de travail.

A ce jour, lundi 19 novembre, les camions sont pris dans divers blocages et barrages et sont dans l'impossibilité de remplir leur mission d'acheminement des marchandises et de ravitaillement.

La FNTR, l'Union TLF, la CSD et l'Unostra appellent le Gouvernement à prendre ses propres responsabilités :

- soit en entamant un processus de négociation avec les « gilets jaunes » ;
- soit en faisant respecter la liberté de circulation des opérateurs économiques.

Dans tout autre cas, les Organisations Professionnelles du Transport Routier de Marchandises interviendront pour préserver les intérêts des transporteurs et la sécurité de leurs personnels.

Contacts Presse

FNTR: M-L Merville -01 44 29 04 23 - ml.merville@fntr.fr

TLF: Mathilde Locqueville 01 53 68 40 45 <u>-mlocqueville@e-tlf.com</u>
CSD: Varùna Liutkus- 01 49 88 24 30- communication@csdemenagement.fr

UNOSTRA: Catherine Pons- 06 13 78 11 24 - contact@unostra.fr